



Toma de posesión de la nueva delegada del Gobierno en Murcia, Caridad Rives

## **Isabel Rodríguez: “El reto es trabajar por la convivencia y la colaboración de todas las administraciones públicas por el futuro de la Región de Murcia”**

- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno ha reclamado la unión de las administraciones públicas para afrontar el cambio climático: “Estamos ante uno de los grandes retos que pasa por la supervivencia, ante una evidencia científica y también una evidencia cotidiana”

Murcia, 14 de abril de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado el trabajo que tiene por delante la nueva delegada del Gobierno en la Región de Murcia, Caridad Rives: “El reto es trabajar por la convivencia desde la colaboración de todas las administraciones públicas y mirando al futuro de la Región de Murcia”.

Isabel Rodríguez, que ha presidido el acto de toma de posesión de la nueva delegada del Gobierno, ha incidido en “el compromiso y la vocación de servicio público y político que una asume” al emprender una función institucional en su territorio, “para entregar lo mejor de una y su plena dedicación”.

“La política se mueve por las personas y por los valores de quienes nos dedicamos a esta función, que luchamos por una sociedad mejor”, ha añadido.

### **Felicitación a la nueva delegada del Gobierno**

Isabel Rodríguez ha recordado “la dedicación, entrega y servicio público de los últimos años de Caridad Rives, nueva delegada, a quien el presidente del Gobierno ha confiado esta nueva responsabilidad “para gestionar los recursos humanos en todos los servicios públicos estatales sobre este territorio. Una responsabilidad que desarrollarás con el impulso y la solvencia que has demostrado hasta ahora en esta tierra, donde eres querida, apreciada y con experiencia en el servicio público”.

La ministra ha valorado la procedencia de la docencia de Caridad Rives: “La educación es la base de cualquier desarrollo social para construir una sociedad mejor”.

## **Cambio climático**

La ministra se ha referido en su intervención al cambio climático: “Estamos ante uno de los grandes retos que tenemos ante nosotros, un reto que pasa por la supervivencia, ante una evidencia científica y también una evidencia cotidiana, con unas temperaturas estos días que no son habituales, con los embalses muy bajos... Tenemos que pensar en un mundo distinto, ya no es solo observar el cambio climático, que no podemos negar, sino una realidad que hay que afrontar para paliar sus efectos más inmediatos y todas las instituciones públicas debemos comprometernos. Todas las administraciones aquí representadas debemos trabajar juntas, como juntas trabajamos durante la pandemia”.

## **Lecciones de la pandemia**

Isabel Rodríguez se ha referido a los tiempos difíciles que ha habido que gestionar, como la pandemia: “La adversidad nos ha mostrado la mejor versión de la sociedad española, de las administraciones públicas y del sector privado, porque todos dimos lo mejor de nosotros mismos, y aquella experiencia y aprendizaje nos debe servir para aprovechar ahora el momento de oportunidades que se nos presenta”.

“Sigue habiendo adversidades, una guerra en Europa, pero hemos logrado recursos como nunca antes en España y en Murcia, una gran oportunidad para un cambio de modelo productivo. Transformar es el gran reto que tenemos por delante, con un cambio del modelo económico, con perspectiva social y medioambiental, la transformación del sector primario, del sector industrial, que tiene que ver con el conocimiento y la ciencia. Retos que no podemos olvidar que pasan también por la supervivencia y por el mantenimiento de nuestro entorno”, ha reiterado.